

Lebensmittel-Spendenaktion vom 16.-22.März in Rosenkranzkönigin

Der Caritas-Tisch bittet um Ihre Unterstützung

Die Anzahl der Menschen, die auf Lebensmittelpenden angewiesen sind, steigt leider kontinuierlich. Der Caritas-Tisch Landkreis München Südost versorgt an den drei Ausgabeorten Ottobrunn, Höhenkirchen und Aying zurzeit 360 Menschen, davon 150 Kinder. Um unsere Tischbezieher ausreichend mit Lebensmitteln versorgen zu können, sind wir laufend auf Spenden angewiesen. Wir freuen uns über



**haltbare Lebensmittel wie Reis, Nudeln, Mehl,
Zucker, Konserven etc.**

Auch Drogerieartikel sind willkommen.



Für Ihre Unterstützung möchten wir uns schon einmal im Voraus, auch im Namen unserer Tischbezieherinnen und Tischbezieher, ganz herzlich bedanken.

Gabriele Zapf

(Koordination Caritas-Tisch)

Pfarrer Sylwester Walocha